

Con gran convocatoria se realizó la Jornada de Ciencias Económicas



Luis Carlos Pérez Infante (Pte. Centro de Estudiantes FHCSyS); Ing. Carlos López (Vicerector UNSE); Mg. María Mercedes Arce de Vera (Decana FHCSyS); Dr. Luis Miguel (Secretario General UNSE -Docente FHCSyS), Cra. Patricia Orellana (Pta. Consejo Profesional de Cs Económicas- Docente FHCSyS)

El pasado 11 de junio, a las 18, en el Paraninfo de la UNSE, se realizó la **JORNADA DE CIENCIAS ECONÓMICAS. "El perfil y rol del profesional de Ciencias Económicas"**, organizada por el Centro de Estudiantes Franja Morada Línea Reformista. La misma contó con el auspicio académico de la Facultad de Humanidades, Cs Sociales y de la Salud (FHCSyS), de la Universidad Nacional de Santiago del Estero, fue declarado de Interés Municipal por el Consejo Deliberante de la Ciudad Capital, y de Interés Cultural y Educativo por la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia.

La Jornada se propuso aportar herramientas que promuevan la capacitación permanente a los futuros profesionales de las carreras de Lic. en Administración. y Contador Público Nacional. Con esta Jornada el Centro de Estudiantes Franja Morada Línea Reformista da continuidad a los espacios de formación vinculados a las ciencias económicas y a la salud, promoviendo de este modo los ideales y convicciones que orientan a seguir luchando por una educación pública, laica y de calidad.



Luis Carlos Pérez Infante (Pte. Centro de Estudiantes FHCSyS) hace uso de la palabra

El acto de apertura estuvo a cargo del Vicerector de la UNSE, Ing. Carlos López, de la Decana de la FHCSyS; Mg. María Mercedes Arce de Vera; de Luis Carlos Pérez Infante, Presidente del Centro de Estudiantes de la FHCSyS.

El **panel de disertantes** estuvo integrado por el **Dr. Luis Alberto Miguel** y la **Cra. Patricia Ivonne Orellana**. En este sentido los integrantes del Centro de Estudiantes manifestaron que por iniciativa de los alumnos se propuso como disertante al Dr. Luis Alberto Miguel, en reconocimiento a su desempeño como docente, a su profesionalismo y a su destacada calidez humana.

En esta ocasión el **Dr. Luis Alberto Miguel** expuso sobre **"El rol del Contador Público Nacional y Lic. en Administración como asesor legal"**.

El Dr. Miguel destacó "Aunque parezca una paradoja decirlo, el Contador Público y el Licenciado en Administración cumplen un importante rol de



El Dr. Luis Miguel destacó que las carreras de Contador Público y Licenciatura en Administración constituyen, a nuestro entender, unas de las disciplinas más completa en los roles que abarcan.

asesor legal en la sociedad. Las carreras de Contador Público y de Licenciatura en Administración constituyen, a nuestro entender, unas de las disciplinas más completa en los roles que abarcan. Partiendo de este postulado debemos entender que el contador y el licenciado en administración son las personas con mayor preparación para ocupar diferentes posiciones en la sociedad, como ser: Contador, auditor, empresario, administrador, encargado de compras, gerente de ventas o de compras o de Recursos Humanos. En fin, toda una gama de servicios pueden asumir...”

Señaló que. “teniendo el contador y el licenciado todas estas cualidades, entendemos que son los asesores ideales para cualquier empresa o sector de la sociedad. En el área impositiva ¿Quién mejor que éstos para manejar estos asuntos tan delicados? En el campo laboral el contador domina estas leyes sin ser abogado, y en el campo de la seguridad social, quién más que el contador. A la par de ello, también participa activamente como asesor de la legislación comercial (en cuanto libro de comercio, transferencia de fondos de comercio, sociedades, contratos y procedimientos concursales).

Al emprender, el estudiante, las carreras de Contador Pública o de Licenciado en Administración lo hace conforme a los roles que habrá de desempeñar su profesión y que se encuentran contenidos en el plan de estudios. De esa manera, con la información que le brindan las asignaturas, le permite administrar el manejo de sus propias herramientas para lograr configurar su propio destino...”



La Cra. Patricia Ivonne Orellana al inicio de su disertación

La **Cra. Patricia Ivonne Orellana**, tuvo a su cargo la disertación **"El ejercicio de la Profesión de Ciencias Económicas"**.

Participaron docentes, y estudiantes de las carreras de Lic. en Administración y Contador Público.

Acerca de los disertantes

Luis Alberto Miguel, Abogado Egresado (con el 3er. Promedio) en 1.993 de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Tucumán. Obtuvo el Título de Escribano en la misma Facultad y Universidad. Es Profesor Adjunto en la cátedra de Derecho Comercial IIº de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud, de la Universidad Nacional de Santiago del Estero y en la cátedra de Derecho Societario y Cambiario de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Tucumán. Es Jefe de Trabajos Prácticos de la cátedra de Derecho Comercial Iº de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud, de la Universidad Nacional de Santiago del Estero. Actualmente se desempeña como Secretario General del Rectorado de la Universidad Nacional de Santiago del Estero y ejerce la profesión de abogado en representación de empresas locales y nacionales, entidades financieras y aseguradoras. Es autor de numerosos trabajos sobre la temática del Derecho Comercial publicados en editoriales nacionales

Conferencista en las Jornadas Internacionales de Derecho de la Empresa, Bs. As.; Argentina.

Patricia Ivonne Orellana, Contador Público, egresada de la Universidad Católica de Santiago del Estero. Se desempeñó como docente de la cátedra de Cálculo Financiero de la UCSE hasta el 2002. Fue Pro secretaria y Secretaria de la Comisión Directiva del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Santiago del Estero y la primera Presidenta de la Comisión de Mujeres Profesionales y Vocal de Comisión Fiscalizadora. Integró la Subcomisión de Evaluación Institucional Interna de la Facultad De Ciencias Económicas. UCSE. Se desempeñó como secretaria Técnica del área Contabilidad y Auditoría del Consejo Profesional de Cs Económicas desde 2006 a JUNIO de 2011. Se desempeñó como Coordinadora de la carrera de CP de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud de la UNSE de Marzo de 2010 a Mayo de 2011. Autora del Dossier de educación a distancia de Cálculo Financiero de la Facultad de Ciencias Económicas de la UCSE, de numerosos artículos técnicos y contenido de la página WEB del Consejo Profesional. Recibió el Premio Anual del Rotary Club- Santiago del Estero en Diciembre de 2012: "Servicio a través de la Ocupación por destacado desempeño en el ejercicio independiente de la profesión.

Actualmente es: Disertante en numerosas jornadas y talleres. Asesora especializada en el área de Contabilidad y Auditoría. Docente del SFAP- Sistema Federal de Actualización Profesional de la Federación Argentina De Consejos Profesionales De Ciencias Económicas. Docente de Auditoria y de Seminario de Práctica Profesional de la Facultad de Humanidades de la UNSE. Docente de Contabilidad III de la Facultad de Ciencias Económicas de la UCSE. Representante del NOA en el comité organizador del próximo CONGRESO NACIONAL a realizarse en SALTA en el 2014.



